



生徒会役員選挙が行われました

6月6日(火)に生徒会役員選挙が行われました。会長に2年生から1名、副会長に2年生1名、1年生1名の立候補だったため、今回は信任投票になりました。演説では、どの候補者からも甲佐高校をより良い学校にしていきたいという思いが感じ取れました。甲佐町の選挙管理委員会から実際に使用されている投票時の記載台や投票箱をお借りして投票が行われ、全員が信任されました。新体制でのスタートは生徒総会が開催される7月5日(水)の任命後からになります。



投票している様子

甲佐町観光物産展 販売実習

6月1日(木)甲佐町観光物産展が熊日会館びぶれす広場にて開催され、ビジネス情報科3年生13名が出店されている店舗ブースに入って販売実習をしました。10数店舗の事業所による甲佐町特産品の販売に携わり、大盛況の中、接客対応をはじめ試食品の提供、プラカードでの宣伝など、事業所の方から教えていただき、貴重な体験をすることができました。



ビジネス情報科



地域連携型交流学习 出発式

6月8日(木)に、15日(木)から始まる地域連携型交流学习(長期インターンシップ)に向けて出発式が行われました。甲佐町近隣の13事業所にご協力いただき、ビジネス情報科3年生が現場実習を行います。校長先生からは、「皆さんは、社会人になる一歩手前であることを意識して実習に取り組んでほしい。」と激励がありました。生徒は一人ずつ「誓いの言葉」を発表し、決意を新たにしました。



福祉コース介護実習

6月19日(月)~23日(金)の5日間、高齢者福祉施設8ヶ所で実習をさせていただきました。職員の方からは丁寧なご指導をいただき、また利用者の方からもたくさんの温かな声をかけていただきました。生徒からは、「生の介護現場を体験し刺激となった。今後の進路にも生かしていきたい。」という声がありました。関わっていただいた皆様、ありがとうございました。



福祉教養コース



教養コース課題研究

課題研究では、「ニラみそあられ」を使ったいろいろなアレンジレシピに挑戦中です。今回は、具や衣に「ニラみそあられ」を使用した「ポテトコロッケ」を作りました。



7月27日(木)、オープンスクールを行います!





2 学年オンライン授業

5月26日（金）に2年生のオンライン授業を行いました。社団法人「イキハタ」さんとオンラインツールを使って対話型授業を行いました。第1回目はインターネットの自己紹介文を使ってやりとりを行い、大人と会話することで自己表現力やコミュニケーション力を養う機会になりました。



甲佐高生の SNS や言葉遣いで気を付ける15のこと

これは令和元年に生徒たちの意見をもとにして生徒会を中心に作成したものです。「送る前に確認する、それでいいのを見直す」「個人情報を出さない、他人の情報を載せない」「相手が嫌な気持ちにならないかを考える、悪口を言わない」「ありがとう、ごめんねが素直に言える」など、SNS や言葉遣いで気を付ける15項目があり各クラスに掲示されています。6月は「心の絆を深める月間」です。これらのことに気を付けて、みんなの力で甲佐高校を更に良い学校にしていきたいと思います。



救命救急法



6月13日（火）の午後、上益城消防署の方を講師にお招きし、救急救命講習会が実施されました。一次救命処置（傷病者の発見から救急隊の到着までの措置）の方法や心肺蘇生、AED の使用法などを学びました。講話後は「あっぱくん」を使用して、生徒・職員全員が心肺蘇生の練習を行いました。また、119番に通報した時のやりとりについても代表の生徒が実際に体験をさせていただきました。



公開授業

6月12日（月）と13日（水）の2日間、公開授業を行いました。保護者の方や外部の方々に参観していただきました。



高校総体・総合文化祭

総体の総合開会式にはテニス部と陸上部の生徒が参加しました。3年生にとっては最後の大会になりましたが、どの部もベストを尽くした良い試合だったようです。今年、文化系の部活動生は6月2日（金）の午後から、熊本県立劇場で行われた総合文化祭の開会式を観覧しました。他校生の様々な活動に触れることで良い刺激になったようです。



3 学年保護者会

6月16日（金）3年生の保護者会が開かれました。全体会では、自動車学校入校についてや奨学金等についての説明があり、その後は進学希望者、就職希望者に分かれて詳しい説明が行われました。就職関係では試験までに必要な準備や夏休みの動き方等について、進関係では進学に掛かる費用等についての説明がありました。目前に迫った進路実現に向けて生徒たちは真剣な表情で聞いていました。



夏の大会に向けて

7月8日（土）から全国高等学校野球選手権熊本県大会が始まります。今年も御船高校、矢部高校の3校連合チームで臨みます。3校が揃って練習できるのは週末のみで、平日はそれぞれの学校でコツコツと練習に励んでいます。初戦は、7月11日（火）大津高校と対戦予定です。

